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F Há por parte da Administração Municipal estudos com objetivo de realizar a

reforma das Escolas Municipais Prof." Agnes Rondon Ribeiro e Prof.'Thereza

Siqueira Mendes?
F Em caso positivo. A AdministÍação Municipal possui algum planejamento

vislumbrando realizar referidas reformas ainda no ano de 2018?
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A presente propositura é bastante em si para ju
R @ qrrôüe está a merecer a aprovação do Colendo Plenári

Sala das Sessões D o do Amaral Ribeiro,
de abril de 20
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firryrrrcmà Mesa, ouvido o Colendo Plenário, satisfeitas as formalidades

regimentais, [ara que seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito ADEMIR MASCHIO, bem

coro ao secretário Municipal de Educação - CARLOS ROGÉR|O GARCIA, solicitando prestar

a esta Edilidade as seguintes informações:
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Os Vereadores SUBSCRITORES, no uso de suas
prerrogativas parlamentares, etc.;

eguídu^qnda, c/to, o ambiente escolar é sem sombras de dúvidas um local de
grande importância para o aprendizado do aluno visto que, eles passam grande parte de
sua vida presente neste ambiente, porém a escola precisa oferecer aos alunos condições
suficientes para que os mesmos possam receber e assimilar os conhecimentos que lhes
são passados em sala de aula;

enuiduanda ainde cW, as Escolas Municipais Prof." Agnes Rondon

Ribeiro e Prof.' Thereza Siqueira Mendes encontram-se com diversos problemas de
conservação, como, vazamentos, problemas hidráulicos, infiltrações, lousas danificadas,
espaços recreativos necessitando nova pintura, dentre outros;

egaíduanda qinde cW, referidos apontamentos tem causado

preocupação quanto a segurança e o conforto não só dos alunos, mas também de
professores e f uncionários;

emtide,wdo ltnalrrurrlp cW, a Administração Municipal não tem

medido esforços quanto a realização de gestões junto a Secretaria Municipal de Educação,

no intuito de buscar recursos junto aos órgãos competentes para melhorar a infraestrutura

da rede de ensino municipal, proporcionado assim melhores espaços para alunos e
professores, e com isso beneficiar toda população;
Ora o exposto
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